

89. Pour faire participer activement le grand public à la célébration du quarantième anniversaire, des réunions publiques ont été organisées à Colombo, Lima, Moscou, Tunis, Tokyo et bien d'autres grandes villes dans le monde entier. Lors de ces réunions, auxquelles ont assisté des milliers de gens, des exemplaires de la Déclaration universelle des droits de l'homme et d'autres documents d'information du Département ont été distribués. Dix mille personnes auraient assisté à la réunion publique de Lima. Le Club de l'Unesco de l'Université de Yaoundé, et le Centre d'information dans cette ville ont organisé une veillée qui a été observée par environ un millier de personnes à l'appui du mouvement contre l'apartheid. Plusieurs manifestations sportives ont été organisées autour du thème des droits de l'homme, dont un marathon à Madrid où plus de 2 000 exemplaires de la Déclaration ont été distribués. Une lecture de poèmes a eu lieu à Port of Spain.

90. Des affiches, des photographies et lithographies historiques fournies par le Département ont figuré dans de nombreuses expositions organisées et financées par les centres et services d'information de l'ONU. De nombreux concours d'affiches entre artistes et écoliers ont été organisés par les centres d'information en collaboration avec des ministères et des organisations non gouvernementales. Ces affiches ont été présentées dans le cadre des expositions. Le centre d'Islamabad a monté une exposition dans ses locaux et participé à l'organisation d'autres expositions dans divers établissements d'enseignement et organismes gouvernementaux. Plus de 800 personnes sont allées voir une exposition organisée par le centre d'information de Tokyo. Les centres de Bruxelles, Dakar, Kinshasa, Lagos, Ouagadougou, Panama, Santiago et Washington ont aussi monté des expositions.

91. Les centres d'information de Madrid et de Rio de Janeiro, entre autres, ont parrainé des festivals du film sur les droits de l'homme. Les centres et services d'information ont également prêté des films de l'ONU sur les droits de l'homme à un grand nombre d'organisations non gouvernementales, de bibliothèques et d'établissements d'enseignement.

92. En outre, des concerts ont été organisés pour célébrer le quarantième anniversaire de la Déclaration. A Paris, 2 500 personnes ont assisté à un concert au cours duquel il a été donné lecture du préambule de la Déclaration. En Colombie, plus de 400 concerts ont eu lieu dans tout le pays. Un concert a également été organisé au Burundi.

6
7
8
9
10
11
12